

石中だより



花巻市立石鳥谷中学校

校報NO28

令和6年1月14日発行

文責 校長 千葉龍太郎

With 共に進もう2025! ~3学期開始~

元気に3学期が始まりました。(始業式式辞抜粋) ~Ishichu Pride January 2025~



応援団の皆さんは、引き継ぎ、練習会お疲れ様です。3年生の応援団の皆さんは忙しい中での指導、ありがとうございました。まだ継続中だと思いますが、新応援団の活動、期待しています。伝統を受け継ぎ、自分たちの個性を發揮して輝いてほしいと思います。

今日は全校生徒が久しぶりに集うことができました。順調にスタートをきった執行部や応援団のようなリーダーだけでは、学校全体をよくすることはできません。リーダーとそれを支える存在であるフォロアーがかみ合うことでチー

ム石中は力を發揮することができます。新しいリーダーとフォロアーの個性が輝く3学期にしましょう。君たち全てが石中の宝であり、力でもあります。

1年生の皆さんは、学習や部活動・所属のクラブチーム、文芸、美術などでの活躍が目立ってきました。その個性とエネルギーを存分に發揮し、先輩と呼ばれる準備をしましょう。2年生は学年行事等を意欲的に行い、新たな石鳥谷中の活動を地域に発信しています。また新人戦では1年生とともに市内トップレベルの成績を収める等、その輝きはますます増してきました。学習面での成果も素晴らしいです。これは石中の新しい強みとなるでしょう。最上級生への準備を万全にしましょう。3年生はいよいよ高校入試に突入しています。それぞれの進路に進む準備をしましょう。それぞれの目標に向かって、着実に前進するための準備の3学期にしましょう。

3学期は本当に短く、学校に登校する日は43日間しかありません。その43日間で、それぞれ皆さんはステップアップをして行かなければなりません。それぞれにそれにふさわしい自分になるよう努力して欲しいと思います。生徒会スローガンはwith。共に進み、共に高みへ。誇りを持って明るく輝かしい春に向かって、みんなで生活していきましょう。(裏面は各学年・執行部の決意の言葉)



【1年生代表決意の言葉（抜粋）】2学期を振り返り、成果と課題があります。成果は**クラスの団結力が1学期よりも高まったこと**です。石中祭や定期テストを通して、クラスが一丸となってひとつの目標に向かう経験をする中で「協力しながら乗り越える力」をつけることができました。**1学期よりもクラスの雰囲気よくなり、一体感も生まれました。**3学期も2年生に向けて協力しながらより良いクラスにしていきたいです。課題は**日常生活のルールが守れてないこと**です。「廊下でのマナーを守る。」「話を聞く時は姿勢を正す。」等の基本的なことが学級や学年でできてないと感じることがあるので、**3学期はよりよいものにしていきたいです。**3学期は2年生へ

進級する準備をする学期となるので、成長した姿で2年生になれるようにがんばりたいです。（1年・大竹彩未）

【2年生代表決意の言葉（抜粋）】**2年生の2学期の成果は「団結力」を以前よりも高めることができました。**石中祭の活動では、合唱練習・学級紹介ともに、休み時間や空き時間を活用し、お互いに教え合いながら練習し、本番では一丸となり、全力で取り組むことができました。**課題は「時間意識が低いことから、遅刻してくる人がいたり、チャイム着席が守れてなかったりしたこと。」**です。3学期は時間意識を向上させていきたいです。4月には3年生となり、修学旅行があります。規律ある集団行動を目指すために、約2ヶ月間の3学期でこれまで培った団結力を更に高めながら生活していきたいです。（2年・畠山ひよ里）



【3年生代表決意の言葉（抜粋）】3学期がんばりたいことが二つあります。**ひとつは勉強です。**受験まで私立高校は1・2週間、公立は約2ヶ月となりました。勉強に力を入れて3学年全員が第一志望校に合格できるよう頑張りたいです。そのためにも、3学期の授業に集中して取り組み、自主学習を濃いものにしていきます。**もうひとつは「時間を大切にすること」**です。勉強する時間は無限ではなく有限です。どうすれば効率的に合格に近づくのかを考えながら取り組みたいと思います。私たちがこの仲間と過ごす時間も残りわずかとなりました。その残された時間を有意義なものにしていきたいと思います。**3年生は全てことが「最後」となります。**悔いがのこらないように時間の使い方を意識して生活していきたいです。体調管理を徹底して合格できるようにしていきます。**3年生全員が卒業式に向けて全てのことに全力で取り組み、有終の美を飾りたいです。**（3年・小田島永明）

【生徒会執行部決意の言葉（抜粋）】冬休みの間、2年生は個々の意識の向上だけでなく、学校の新しいリーダーとして、1年生は部活動や課題をやりとげようと、3年生はこれからの学校生活を高校へつなげることができるよう、それぞれが強い気持ちで臨んだと思います。部活動はもちろん、朝早くから寒い中での応援団の冬季特訓や正月にもかかわらずクラブチームの活動に参加する人もいました。短い冬休みで十分、やりたいことができなかった人もいかもしれませんが、気持ちを切り替えて3学期に臨んでほしいと思います。**3学期は新入生体験入学や卒業式など行事が多数あり、忙しい学期となります。**生徒会執行部も通常活動と並行して来年の体育祭などの準備をしていきます。また、各委員会と連携し、学力向上や生活態度の改善を目指した取り組みを行い、**1年のまとめをしっかりと行っていき**



す。3年生と過ごせる時間もあとわずかです。3学期を有意義に過ごすためにも、1月の生徒会目標である「心機一転」の気持ちで、**後期生徒会スローガン「WITH」のもと、先輩方や仲間たちと声を掛け合って、互いに競い合い、助け合い、満足のいく結果で次のステージに上がれるように石中生全員でがんばっていきましょう。**（執行部・佐藤大和）